

AUFWECKER



Bernd Hecke

bernd.hecke@kleinezeitung.at

Sag mir, wo die Blumen sind

Eigentlich trällerten ja Hippies Pete Seegers Kultsong „Where Have All the Flowers Gone?“, um gegen den Krieg anzusingen. Heute ist diese Frage für uns in ganz anderem Kontext zur Überlebensfrage geworden. Längst hat ein massives Insektensterben eingesetzt. Verschwinden Bienen, Falter und Co, gibt es keine Bestäubung mehr, sind landwirtschaftliche Erträge bedroht. Die gute Nachricht: Bei der Problemlösung kann jeder Steirer mitarbeiten. Setzen Gartler statt auf Rollrasenteppiche mit Mährobotern wieder stärker auf prächtige Blumenwiesen, hätten Insekten wieder mehr „Futterweiden“ und bessere Überlebenschancen.

Der [Naturschutzbund](#) verschenkt dieser Tage 75.000 Blumentöpfe an die Steirerinnen und Steirer. Was bleibt da noch zu sagen? Außer: Großartige Idee. Also Steirer, pflanzt! Und zeigt uns, wo die Blumen sind!